

En 2023, los nombres más frecuentes de los residentes en las provincias extremeñas han sido Manuel en Badajoz (15.777) y Antonio en Cáceres (5.058), y entre las mujeres, el nombre más frecuente, fue María en ambas provincias (11.844 en Badajoz y 5.284 en Cáceres).

Nombres más frecuentes (Hombres)

Censo de población a fecha 01/01/2023

BADAJOZ		
NOMBRE	FRECUENCIA	Por 1.000
MANUEL	15.777	48,0
ANTONIO	14.259	43,3
FRANCISCO	10.692	32,5
JOSE	9.553	29,0
JUAN	6.633	20,2

CÁCERES		
NOMBRE	FRECUENCIA	Por 1.000
ANTONIO	5.058	26,3
MANUEL	4.154	21,6
FRANCISCO	3.939	20,5
JOSE	3.583	18,7
DAVID	3.441	17,9

Fuente: INE

Nombres más frecuentes (Mujeres)

Censo de población a fecha 01/01/2023

BADAJOZ		
NOMBRE	FRECUENCIA	Por 1.000
MARIA	11.844	35,1
MARIA CARMEN	9.377	27,8
CARMEN	6.935	20,6
ANTONIA	6.790	20,1
ISABEL	6.335	18,8

CÁCERES		
NOMBRE	FRECUENCIA	Por 1.000
MARIA	5.284	26,9
MARIA CARMEN	5.115	26,1
ISABEL	2.856	14,6
MARIA PILAR	2.727	13,9
MARIA ANGELES	2.513	12,8

Fuente: INE

Nombres más frecuentes por fecha de nacimiento y provincia de nacimiento

	Badajoz		Cáceres	
	Hombres	Mujeres	Hombres	Mujeres
Antes de 1930	Jose	María	Francisco	María
Nacidos en los años 1930	Jose	María	Jose	María
Nacidos en los años 1940	Antonio	María	Antonio	María
Nacidos en los años 1950	Manuel	Antonia	Antonio	María Carmen
Nacidos en los años 1960	Manuel	María Carmen	Antonio	María Carmen
Nacidos en los años 1970	Manuel	María Carmen	Francisco Javier	María Carmen
Nacidos en los años 1980	David	María	David	María
Nacidos en los años 1990	Manuel	María	David	María
Nacidos en los años 2000	Alejandro	María	Alejandro	Lucía
Nacidos en los años 2010	Daniel	María	Pablo	Lucía
Nacidos en los años 2020	Manuel	Lucía	Mateo	Lucía

Fuente: INE

Los primeros apellidos más frecuentes entre los residentes en Extremadura fueron García, González y Sánchez en la provincia de Badajoz; y Sánchez, García y Martín en Cáceres.

Apellidos más frecuentes

Censo de población a fecha 01/01/2023

BADAJOZ		
PRIMER APELLIDO	FRECUENCIA	Por 1.000
GARCIA	20.160	30,3
GONZALEZ	19.396	29,1
SANCHEZ	18.613	27,9
RODRIGUEZ	17.368	26,1
FERNANDEZ	12.463	18,7

CÁCERES		
PRIMER APELLIDO	FRECUENCIA	Por 1.000
SANCHEZ	14.140	36,4
GARCIA	12.986	33,4
MARTIN	12.186	31,4
GONZALEZ	9.742	25,1
RODRIGUEZ	8.052	20,7

Fuente: INE

Los nombres más frecuentes de los recién nacidos en Extremadura han sido Manuel, Hugo y Alejandro en niños; y Lucía, Valeria y Jimena en niñas.

Nombres de nacidos en Extremadura más frecuentes

Censo de población a fecha 01/01/2023

NOMBRES DE NACIDOS EN EXTREMADURA MÁS FRECUENTES EN 2022			
NIÑOS		NIÑAS	
MANUEL	131	LUCIA	100
HUGO	114	VALERIA	86
ALEJANDRO	92	JIMENA	77
MARTIN	92	MARIA	77
MATEO	86	MARTINA	68
ALVARO	77	CARMEN	67
DANIEL	75	ALMA	63
PABLO	73	CARLA	61
CARLOS	63	PAULA	60
LUCAS	61	DANIELA	57
TOTAL	3.596	TOTAL	3.218

Fuente: INE

NOTA: El recuento se ha efectuado a partir del fichero del Censos de población anuales a fecha 01/01/2023.

El Instituto de Estadística de Extremadura (IEEX) elabora esta información a partir del tratamiento de los datos suministrados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).